## Antrag Nr. 14-O-26-0061 SPD-Fraktion

## Betreff:

Fahrradstreifen Steinern Straße (SPD)

## Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mit dem Kostheimer Ortsbeirat eine Lösung für einen Fahrradweg oder einen Fahrradstreifen in dem Abschnitt der Steinern Straße zu suchen, der auf Kostheimer Ortsgebiet liegt.

Der Kostheimer Ortsbeirat findet eine Erhöhung der Sicherheit für Fahrradfahrer in der Steinern Straße unbedingt erforderlich, insbesondere da es sich auch um einen Schulweg handelt. Da eine gemeinsame angedachte Lösung mit dem Ortsbeirat Kastel vom zuständigen Amt als nicht möglich bezeichnet wurde und eine andere gemeinsame Lösung nicht in Sicht ist, soll wenigstens die Gefährdung auf dem Kostheimer Abschnitt verringert werden.

Mainz-Kostheim, 02.06.2014